



## Terima Dirjen Kementerian ATR/BPN RI, Kepala Daerah Sampaikan Komitmennya Pertahankan Lahan Sawah



**Selasa, 15 Februari 2022**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk mempertahankan lahan sawah dalam rencana tata ruang dan peraturan daerah. Hal ini didasarkan pada peran penting Kabupaten Pasuruan sebagai penyedia kebutuhan pangan di Jawa Timur, sehingga

ketersediaan lahan sawah menjadi sangat penting. Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menegaskan bahwa komitmen ini bersifat wajib untuk menjaga ketahanan pangan, meskipun menghadapi berbagai tantangan dan hambatan.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan telah menunjukkan komitmennya dengan membangun beberapa embung untuk menjamin ketersediaan air bagi lahan sawah. Selain itu, mereka juga berupaya mencetak lahan sawah baru dan sedang mempersiapkan perubahan Perda Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) untuk mengurangi kesenjangan antara wilayah barat dan timur serta meningkatkan pemerataan kesejahteraan ekonomi.

Bupati Irsyad Yusuf meminta dukungan dari Dirjen Pengendalian dan Penertiban Tanah dan Ruang, Kementerian ATR/BPN RI untuk menganalisis Lahan Sawah Dilindungi (LSD) di Kabupaten Pasuruan. Tujuannya adalah untuk menyelaraskan pola ruang dan Ranperda RTRW kawasan pertanian pangan berkelanjutan yang sedang diproses. Bupati juga berharap agar luas lahan sawah yang dilindungi dapat sesuai dengan target yang telah ditetapkan, yaitu 28.000 hektar.

Kehadiran rombongan Dirjen Pengendalian dan Penertiban Tanah dan Ruang, Kementerian ATR/BPN RI di Kabupaten Pasuruan bertujuan untuk membahas dan menelaah LSD dan keselarasannya dengan Kawasan Pertanian Pangan Berkelanjutan (KP2B) dalam rencana tata ruang. Kabupaten Pasuruan telah mengajukan usulan KP2B seluas 28.019,42 hektar, yang diharapkan dapat mewujudkan pemerataan pembangunan dan investasi di kawasan barat dan timur.

Dalam kegiatan ini, hadir Wakil Walikota Pasuruan, Kepala Kejaksaan Negeri, Kepala BPN, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Pasuruan, serta kepala dinas terkait, menunjukkan komitmen bersama untuk mencapai tujuan bersama dalam mempertahankan lahan sawah dan mencapai kesejahteraan ekonomi di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*